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Ata de Reunião

Leitura da ata Presidente Luciana Torralles informa que chegou o primeiro pedido de cessão de área da
Sabesp, estavam em reunião e saíram em vistoria, por isso não par/cipariam da reunião de Cades.
Informa ainda, que solicitaram 3 áreas e que, em uma houve conflito, por ser área verde. Foi solicitado
então que trouxessem o equipamento para o viário, mantendo e se responsabilizando pela área verde. A
CET já deu o aval. Presidente ques/ona Sr. Valter sobre a compostagem e é informada que ele
apresentou duas áreas, uma sen/do Gava e outra embaixo da torre. Selimp fará uma avaliação.
Conselheira Sirlei perguntou se essas áreas des/nadas para compostagem não poderiam ser no próprio
aterro sanitário, sendo informada pela Presidente que, há projetos de energia fotovoltaica para o Aterro,
além do fato de que a compostagem exige grandes áreas. Gestor Valter informa que sinalizaram que
serão des/nadas as áreas de compostagem em Perus, resíduos de feiras da região de Pirituba e deixou
claro sua preocupação em relação a isso. Conselheira Sirlei também demonstrou preocupação.
Presidente Informa sobre área para a Compostagem, com entrada pela Rua Mogeiro,  também passando
por avaliação, visto que tem que se verificar a possibilidade junto a  legislação per/nente para u/lização
do Aterro. Com preocupações sobre que /po de material e quan/dade seriam des/nados a
Perus, Presidente e Gestor Valter lembraram que o material da compostagem será u/lizado para plan/o,
pelo próprio Pq. Anhanguera e que serão resíduos orgânicos, de origem vegetal e
 não animal. Além do fato que os resíduos que virão de Taipas e Pirituba colaborarão em muito com a
Bacia Hidrográfica de nossa região.  Conselheiro Paulo ques/onou sobre a Escola de Marcenaria e foi
informado pelo gestor do Parque que está sob Judice, então nada pode ser feito neste momento e que
está sendo usado anexo ao lado, que o madeiramento será u/lizado e que será feita uma estação de
tratamento biológico natural para tratamento desse material, aumentando a durabilidade do mesmo e
permi/ndo inclusive, que esse material também seja enviado para outros parques. Presidente informa
que tramitou o processo da área pública, cedida pela Prefeitura, com 2500m para a construção de uma
UBS. Lembrou que a idéia par/u da própria Luciana, em 2020 e que agora, o Recanto terá uma UBS nível
4. Foi informado pela Presidente que, em relação as obras da Sabesp, na região já foi nomeado
 novo fiscal para chamamento público sobre estações de Tratamento e informa que ainda não foram
achadas áreas municipais do tamanho desejado por eles.Foi trazida pela Presidente a informação que a
EMEF Fhiló Gonçalves teve área des/nada pela SubPrefeitura e que, agora, descobriu-se que há um
decreto de 88, que informa que a
área pertence ao Estado. Par a próxima reunião, solicitou-se a presença da Selimp para tratar da questão
da
compostagem e da Sabesp para discutir sobre as estações de tratamento.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 16/06/2023, às 11:46.
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